

# MMXIから、MMXXへ!

## Hado Astrea Database Operation

# HADO ASTREA MMXI

## MMXI+KS03 = 新時代の「HADO KAIZEN」が始まった!

文◎(同)IHMスマイル 大木義昭  
Text by Yoshiaki Oki

### 感情波動

国際波動友の会へ入会して波動を学んだ29年間と、IHM入社後に波動測定を行った12年間で、気付きを得たことの一番と言えは「感情波動について」である。

霊障波動や電磁波波動、がん波動はもちろん大きな気付きに繋がったのではあるが、「感情波動について」から学び取る魂レベルの奥深さを超えるようなものではないように感じられるからだ。

このことについては感情波動を大きく3段階に分けて評価することが出来る。その3段階評価は次のようになる。

### 現在感情

今現在、考えていることから湧き出てきているマイナス感情。

### 過去感情

過去に起こったことに思いを寄せることにより、未だに湧き出てくるマイナス感情。

### 前世感情

前世レベルから、波動的に持ちこされていると考えられるマイナス感情。

特に、前世レベルから持ちこされているマイナス感情の奥深さは、西洋医学的思考だけでは決して答えが見いだされないものである。それは感覚的なものであり、個人個人でまったく異なることであるからだ。

波動測定で得られた前世感情について感覚的に感じ取る為には、エドガー・ケイシー関連の書物を読まれることがお勧めである。

### 恐怖感情波動

さて、そのマイナス感情の波動コードは数多く存在するわけなのだが、マイナス感情の元凶と考えられる感情波動は、波動カウンティングの経験上から「恐怖波動」ではないのか?と考えられる。

る。

恐怖感情波動についての波動コードは数多く設定されているのだが、これらの恐怖感情から、新たなマイナス感情が生まれてくることを理解することが出来る。

- \* 恐怖
- \* 他人への恐れ
- \* 多くの恐れ
- \* がんへの恐れ
- \* 毒素への恐れ

などであるが、これらの恐怖波動は人生のどのような場面で発生したのだろうか?

- \* 小さな頃、両親から叱られて恐い思いをしたこと。
- \* 友人とのケンカから恐い思いをした。
- \* 近所の人から恐い思いをしたこと。

初級編 (I) \* 1月27日 (土)、3月23日 (土) ※各日とも、10:00 ~ 19:00 東京開催

初級編 (II) \* 4月27日 (土) 10:00 ~ 19:00 東京開催

\* 先生から怒られて恐怖心を覚えたこと。  
など…。

又、恐怖心を与えることにより、人生が良い方向へ向かうと考えられたことが昔からあったようであり、このことは現代社会でも行われている。

そのひとつと考えられる有名な行事がある。

東北地方に伝わる「なまはげ」である。

これは、子供達にとって「恐怖」以外のなものでもないだろう。

「泣く子は居ねえが？」  
「悪い子は居ねえが？」

※本来、「なまはげ」は怠惰や不和などの悪事を諷め、災いを祓いに行ってくる来訪神である。

教育的機能…なまはげは伝統的民俗行事であるとともに、東北地方においては幼児に対する教育の手段として理解されている。親は幼児に対し予め、なまはげによ

る強い恐怖体験を記憶させ、そのあと幼児に対し望ましくないとみなされる行為を行った場合、その恐怖体験が再現される可能性を言語的手段によって理解させる。  
(出典: Wikipedia)

恐怖心から生まれる数々のマイナス感情を波動測定により確認、改善することにより、より良い人生感や幸せ感へと導くことが始まる予感がする。

感情波動コードが大幅に追加されたHADOアストレアMMXXの登場である。

## HADOアストレアMMXX

コンピューター自動測定タイプ。  
感情波動コードを大幅に追加。  
パソコン画面にグラフィカルに表示させ画面を見ながらカウンセリングが出来ます。  
全身のスキャンからエネルギー改善の他、一霊四魂、カラー診断、将来の予測(予定の波動)も可能。  
数霊システムを組み合わせた  
HADO KAIZENプログラムも大好評です!  
問い合わせ・詳細は、(同) IHMスマイルまで  
TEL: 03-3863-0211 <https://ihmdolphin.com>

